



北佐原っ子



心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成

香取市立北佐原小学校

学校だより2月号

令和7年2月26日

児童数70名

男子43名 女子27名

新しい児童会がスタートしました！



新しい児童会のメンバーが決まりました。これから令和8年1月まで、5名が児童会の役員として活動します。

みんなのリーダーとなって学校のために働いてくれます。それぞれの役職と意気込みを紹介합니다。また、旧役員の名からの活動の振り返りも紹介いたします。

<新役員：これからの抱負>

- ☆ ぼくは、みんなが気持ちのよいあいさつをして、自分から進んで行動できるような学校にしたいです。(5年 会長：I・Sさん)
- ☆ 児童会のメンバーで協力しながら、楽しく元気な学校にしていきたいです。みんなのためにつくしたいです。(5年 副会長：K・Aさん)
- ☆ 私は、初めて児童会役員になるので、みんなが仲良く、たのしくできるような企画を考えていきたいです。(4年 副会長：K・Iさん)
- ☆ 私は、学年をこえて協力できる北佐原小学校をめざします。いろいろな学年の友達に自分から声をかけ、仲を深めたいです。(5年 書記：K・Rさん)
- ☆ ぼくは、学年が関係なく、みんなが楽しく遊べる学校にしていきたいです。みんなのためがんばります。(4年 書記：K・Eさん)

<旧役員：振り返り>

- ☆ 児童会長として過ごしてきて、自信がもてるようになり、話すことが好きになりました。支えてくれてありがとうございました。(6年 前会長：K・Yさん)
- ☆ 児童会を経験し、人前で話せるようになりました。中学校でも積極的に生徒会に参加していきたいです。(6年 前副会長：K・Tさん)
- ☆ ぼくは人前に立つのが苦手だったけど、児童会の役員になって前よりは得意になりました。次は、美化委員会の委員長としてみんなをまとめたいです。(5年 前書記：S・Rさん)
- ☆ 児童会は全校を動かす大切な役割だと知りました。自信と勇気がついて良い経験になったので、来年の委員会でも生かしたいです。(5年 前書記：M・Aさん)

新旧児童会のメンバーです

<令和7年度 児童会>



<令和6年度 児童会>



地域の方との交流

1月31日（金）に、1年生が生活科の授業で北佐原地区まちづくり協議会の方々と昔遊びを行いました。こまの回し方を教えていただいてこま回しをしたり、かるた遊びをしたりと色々な遊びを行いました。子ども達も、あいさつやお礼の言葉などを言う事ができました。

翌週の2月7日（金）には、3、4年生が総合的な学習の一環として、北佐原地区まちづくり協議会の方々とポッチャで交流を行いました。ミニコートを体育館に作りチームに別れて対抗戦を行いました。一緒に作戦を考え、うまくいったときには皆でハイタッチと仲良く交流しながら行うことができました。家族以外の方との触れ合いが少なくなっている今、3学年とも、とても貴重な体験をさせていただきました。



一緒にかるたをしました



こまが回せました！



がんばるぞ！！



全員集合です！

家庭教育学級

2月6日（木）に家庭教育学級を行いました。まず、最初に『親子ふれ愛体操教室』を行いました。インストラクターの鶴沢先生を講師としてお招きして、おうちの方と一緒に楽しく身体を動かしました。皆、だっこしてもらって嬉しそうでした。

その後は、おやつづくりに挑戦しました。チョコペンや様々なお菓子を飾りつけて、オリジナルのチョコレートを作っていました。個性あふれるおやつができました。ほとんどの児童が、家に持ち帰り「家族で食べて、おいしかった」と言っていました。この活動でも、皆笑顔があふれていました。今年度の家庭教育学級も、無事に終わることができました。



だっこされて、皆うれしそうです



チョコペンで飾り付け

綱引き大会 第三位

2月15日（土）香取地区少年の日・地域のつどい大会として市民体育館で綱引き大会が実施されました。本校からは、4年生から6年生までの希望者が「北佐原米」「北佐原動物園」「キタサワライス」の3チームに分かれて参加しました。

決勝リーグに進めたのは、6年生主体の「北佐原米」でしたが、他の2チームもベストを尽くしました。自分のチームの試合がないときには、試合中のチームの応援をしていました。いつもの仲の良さがここでも見られました。

結果は、決勝リーグに進むことができ、3位になりました。最後までよく頑張りました。3チームとも素晴らしいチームワークで「北佐原魂」を見せてくれました。



力を合わせて引っ張ります

（文責：校長）